

Malestroit

Le collège Yves-Coppens, partenaire d'Enora Paugam

Un partenaire privilégié

Avant son départ pour le Népal, Enora Paugam, de Saint-Congard, avait annoncé (*Ouest-France* du 10-09), un partenariat privilégié avec les élèves de 3^e du collège Yves-Coppens et l'école népalaise Victor-Hugo Manjushree Vidiapith (VHMAVI), où elle est bénévole depuis le 15 septembre.

Depuis la rentrée scolaire, les échanges sont réguliers avec les correspondants népalais à travers le blog accessible à tous qui est régulièrement alimenté. « C'est un travail de groupe, un échange permanent », déclare Laura Lemonnier, l'une des élèves.

Un projet fédérateur

Le professeur d'anglais, Christophe Primault précise : « Le projet est très fédérateur auprès des élèves qui y trouvent une source de motivation pour l'apprentissage de l'anglais. La langue étrangère n'est pas une barrière à la communication, juste, parfois, un frein avec quelques difficultés qu'il faut se donner les moyens de contourner. »

Les élèves s'y appliquent, décomplexés de toute évaluation. L'objectif étant que la communication passe. Pour eux c'est l'occasion de se faire de nouveaux amis à l'autre bout du monde, et de découvrir une autre culture. Pour William Prestidge « La langue n'est une barrière que si elle est très mal parlée. » Tout est passé en revue : la culture, les modes de vie, les habitudes, l'environnement, les loisirs, l'école, les passions.

Un blog pour découvrir les photos

Grâce au blog, les jeunes français ont découvert les installations peu



Une partie des élèves captivés pendant le cours d'anglais via le blog « nepalestroit ».

confortables d'une école rudimentaire. Mais aussi l'organisation en castes, le port de l'uniforme à l'école et la référence au calendrier lunaire au Népal.

Christophe Primault synthétise en ces termes : « Ce rendez-vous hebdomadaire, via internet, est devenu un complément attendu au cours d'anglais. Les élèves choisissent

les thèmes qu'ils abordent sur le blog. Ils sont admiratifs de l'initiative d'Enora ».

Samantha Plétant, autre rapporteur de la classe conclut « C'est très courageux de partir dans ces conditions, avec peu d'argent et un budget restant à boucler ! Elle ne sait pas exactement quand elle rentrera, c'est une très belle expérience. »

Diverses actions sont envisagées, notamment un repas népalais au self du collège.

Contact : le blog du collège : <http://nepalestroit.wordpress.com> - et le blog d'Enora : www.arts-nepal.jimdo.com.

Josselin

Pas de pénurie de carburant pour l'instant



Malgré une légère attente aux pompes, les usagers ne sont pas affolés pour l'instant.

Dès vendredi dernier, les supermarchés josselinois avaient limité la distribution de carburant à 30 € par véhicule, l'interdiction de remplir des jerricans et la fermeture des pompes la nuit. La station-service de Super U a été livrée hier en fin de matinée et la

direction a décidé à un retour normal à la distribution. Même scénario, à l'enseigne Carrefour Market, depuis samedi soir, il ne reste que du 95 SP. Grand point d'interrogation pour une livraison de carburant à Carrefour Market ce mardi.

Sylvie Blaize, nouvelle animatrice en pastorale

D'origine bretonne, Sylvie Blaize est la nouvelle responsable de la catéchèse familiale, elle vient de recevoir une lettre de mission de l'évêque comme animatrice en pastorale.

Son rôle est d'accompagner les parents dans le rôle d'éducateur de la foi pendant 2 ans. Elle animera les réunions de parents pour préparer les enfants à la confession et à la première communion pour le doyenné de Josselin. Elle tient également des permanences au presbytère pour accueillir les parents et répondre aux questions que peuvent se poser ces derniers. Elle est joignable au 07 60 33 86 80.



Sylvie Blaize est la nouvelle animatrice en pastorale

LES CO
de Ruff
ESTROIT

Archives Jérôme Rouquet

Ménéac

L'association des Trolls en assemblée générale

Sérent

Fred and the Roots Machine au Comptoir

Match décisif sous le regard de Guillaume Gauclin